



Union des Forces Démocratiques de Guinée

COMMUNIQUÉ

La Direction nationale de l'UFDG a pris connaissance, par le biais de divers canaux d'information, de l'audience accordée par le Président de la Transition à certains hauts responsables du Parti.

Aucune instance de l'UFDG n'a été notifiée, ni avant ni après, de cette rencontre qui se serait tenue au Palais Mohamed V.

Cependant, selon des sources dignes de foi, cette rencontre est l'aboutissement d'un processus de tractations et de négociations mené depuis plusieurs mois, s'inscrivant dans le cadre d'une politique de débauchage des cadres de l'UFDG initiée par le CNRD.

Selon ces mêmes sources, en contrepartie de leur soutien au CNRD, les cadres de l'UFDG se verraient accorder des faveurs dans l'attribution de marchés publics et des nominations au sein de l'Administration, voire du gouvernement.

L'UFDG réaffirme son attachement au strict respect de la Charte de la Transition, ainsi qu'à la défense des droits humains et des libertés fondamentales. En conséquence, le Parti demeure fermement opposé aux violations des droits et libertés des citoyens, notamment aux assassinats impunis de manifestants, aux enlèvements et disparitions forcées, ainsi qu'au musellement de la presse, pratiques auxquelles la junte continue de se livrer en toute impunité.

La dénonciation et la lutte contre ces comportements liberticides du CNRD sont des devoirs fondamentaux pour tout militant et responsable de l'UFDG. Soutenir aujourd'hui le CNRD, c'est se rendre complice de ces violations massives et récurrentes des droits humains et des libertés fondamentales, ainsi que de la confiscation du pouvoir politique par le Général Mamadi Doumbouya.

L'UFDG tirera toutes les conséquences de la participation, plus que suspecte, de ses cadres à cette rencontre avec le Président de la Transition.

Face à une campagne de déstabilisation menée par la junte, avec la complicité de la justice, dans le but de s'approprier notre patrimoine commun et de promouvoir la candidature inopportune et illégale du Général Mamadi Doumbouya, nous appelons tous les responsables, militants et sympathisants à une vigilance accrue et à une mobilisation exceptionnelle.

Ensemble, défendons nos acquis et triomphons de toutes les adversités, internes comme externes.

Unis et indivisibles, nous vaincrons.

Conakry, le 3 mars 2025.

La Direction Nationale.